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令和元年度 第１回千歳市都市計画審議会 会議概要 
 

 

日 時：令和元年７月８日（月）15:00～15:30 

場 所：千歳市議会棟大会議室 

出席者：（委員出席者）山林委員（会長）、樋口委員（副会長）、有村委員、橋爪委

員、古川委員、今野委員、松隈委員、髙田委員、中野委員、

飯野委員、北原委員、野崎委員、相澤委員 

（委員欠席者）髙倉委員、五十嵐委員、大矢委員 

   （事 務 局）企画部長、企画部次長、まちづくり推進課長ほか３名 

（傍 聴 者）０名 

 

【会議結果】 

 

１ 協議事項 

○千歳恵庭圏都市計画の変更について 

（１）都市計画道路の変更案（空港泉沢大通） 

 

上記の協議事項について、事務局案により都市計画の変更手続きを進めていくこ

とが決定された。 

 

２ その他 

 

【会議における意見及び質疑応答等】 

 

１ 協議事項 

○千歳恵庭圏都市計画の変更について 

（１）都市計画道路の変更案（空港泉沢大通） 

 

【委 員】 

平成３年の変更時の延長先は苫小牧市の行政区域内であるが、なぜ千歳恵庭圏で都

市計画決定を行ったのか。 

 

【事務局】 

都市計画道路は、行政区域を跨ぐ場合であっても、一体の道路であれば一路線とし

て都市計画決定行うよう、要領等で定められているため、千歳恵庭圏都市計画道路と

して都市計画決定を行った。 

 

【委 員】 

今回の変更は、苫小牧市からレンタカーの事業の計画が持ち上がったことが理由で

変更するが、千歳恵庭圏の都市計画道路であるため、千歳市が都市計画変更の手続き

を行うという解釈で良いか。 

 

【事務局】 

その通りである。 
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【委 員】 

議案の賛否ではなく意見として、苫小牧市の地区計画について、当該道路の交差点

部は度々軽微な事故が発生している場所であるので、今後レンタカーの事業化を大規

模に行うのであれば、出入口の設置場所などをしっかりと設定するなど、自動車交通

を安全に処理する方法について、しっかり検討していくべきであると考える。 

特に当該道路は、高速道路から流入する車両が多く、高速道路に近いという特性や、

道路線形から、車両速度が上がりやすい道路であるため、車両速度の抑制方法、例え

ば標識の設置など、安全について考える余地はあると考える。 

また、レンタカーの事業所ができるということは、レンタカーを借りるインバウン

ドの方々も増えるということであるが、標識の多言語化などは進んでいない。特にレ

ンタカーを借りてすぐの道路の交差点等では、運転者が迷うというような状況が発生

していることについて、最近の調査で分かってきているので、レンタカーの事業所付

近の安全対策について、しっかり検討すべきであると考える。 

 

【事務局】 

  頂いたご意見は、苫小牧市及び北海道へ伝える。 

 

２ その他 

【委 員】 

  令和元年度ということで、近々、都市計画マスタープランの変更の時期を迎える

予定であると思うが、今後の都市計画審議会としての関わり方を教えていただきた

い。 

 

【事務局】 

  千歳市都市計画マスタープランについては、第二期を平成 24年３月に定めており、

この先、令和３年度を目指して見直しを進めていく予定である。 

  今年度、市民アンケートなどを行いながら、令和２年度、令和３年度にかけて見

直しを行う予定であり、見直しに当たっては途中経過も含めて、千歳市都市計画審

議会へご報告させていただく。 


